

GROWING!

常滑市立南陵中学校 第1学年

早いもので、1年生として過ごす期間もあと2カ月余りとなりました。まだまだ厳しい寒さが続いており、近隣の学校ではインフルエンザの流行が見られます。ご家庭でも帰宅時の手洗いやうがいをするよう声をかけてください。体調を整えて元気よく登校し、1年生の残りの学校生活もさらに充実させていきたいものです。



3学期は2年生への準備期間です。



1月20日（金）に新入生への入学説明会が行われました。1年生の代表生徒が「先輩」として学校生活について説明をしました。1年前の自分たちのことを思い出し、懐かしく感じた一方で、「もうすぐ先輩になるんだ」という意識も芽生えてきたのではないかと思います。

1年生の学年委員会では、立派な2年生になるために日頃の生活を見直し、学年として足りないところを改善していく取組について話し合いました。その中で3つの課題が出されました。1つ目は「挨拶」、2つ目は「提出物」、3つ目は「時間を守っててきぱきと行動をする」です。

1月は強化目標を「挨拶をしっかりしよう」として、4日間、学級三役が登校時に廊下に立って挨拶を率先して行い、クラスの状況をチェックしました。廊下では元気のよい「おはようございます」の声が響いていました。活動を終えて、級長たちは「自分から挨拶をしてくれる人が増えた」と感じたようです。この取組を生かして、今後も大きな声で進んで挨拶しようという意識をさらに高め、よりよい集団を目指したいものです。

2月13日（月）14日（火）には学年末テストがあります。学年委員会では2月の強化目標を「提出物を期日までに出そう」として、学習面でも学年一丸となっての取組を計画しています。1年生全員で2年生に向けて準備をしていきたいと思います。



総合的な学習の時間「職業について考える」

2学期後半に行った「職業調べ」のレポートが完成しました。それとともに1月13日（金）の第6限に各学級で発表会を開きました。それぞれの職業に就くための進路や必要な資格、働いている人の1日の様子など、さまざまな職業の様子を知ることができました。また、その仕事に対する個人の思いが伝わるよい発表会となりました。レポートは廊下に掲示してありますので、来校されたら是非ご覧ください。今後は、2月1日（水）に「働く方にお話を聞く会」があります。



「卒業生を送る会」 に向けて

2月23日（木）に行われる「卒業生を送る会」に向けて、学年委員と有志で準備を進めています。1年生は、3年間の思い出を振り返るスライドショーを行い、「3月9日」を全員で歌います。歌の練習は始まったばかりですが、当日は3年生の先輩たちに感謝の気持ちを伝えることができるよう練習しています。